



むらさき会

新年会レポート

1月20日(土)4時半よりむらさき連合会主催の懇親会が開かれました。この行事は年2回、5月のむらさき親子運動会後と1月です。学園の先生方を沢山お迎えして総勢400名を優に越えての大交流会!!アルコールも入り、学年毎の各テーブルで競い合うように話は盛り上がります。教育談義はもちろんのこと、パチンコの腕前話やら、初恋の人の名前やら…笑い声が切目なく会場(東小体育館とサブアリーナ)を包みます。また懐かしい先生にお会いしてタイムトラベルを楽しむ保護者の姿も…。愉快的時間は、あっ!という間。終了を惜しみつつ、次回をまた楽しみにして、先生方の手際良い段取りとむらさき会執行部の方に感謝しつつ第32回のこの度も閉会となりました。(高専 O)



LET'S 立ち上げレポート

副園長 茂手木 清

幼 稚園では小さい子どもの教育環境なので、保護者の皆様との連携が多く活発です。主にはお母様方に後援会活動を支えていただいておりますが、お父様方にも何らかの形で幼稚園にかかわっていただける機会はないかと考えていました。書き尽くせないのですが、今年、様々なきっかけが重なって、11月25日に初めての父親懇親会が開かれました。園長からは最近の幼稚園の様子とともに、混合教育の取り組みを紹介。その後はこれからの父親懇親会のネーミングをテーマにして、グループ毎に楽しいやりとりがもたれました。普段なかなか幼稚園に接点をもてないお父様方も多く出席されて先生も含めて盛り上がりました。お父様方の後援会活動は「ラプリー・東・お父さんず」の頭文字をとって「Let's」として、第一歩をスタートしたのです。



子 供のクラスのお父さん数人と会う機会は度々ありましたが、他のクラスや学年のお父さんとの交流が難しいのが残念に思っていました。あるお父さんに話をしたら、「一度後援会長を交えて話をしましょう」と誘われました。その後、何回かの話し合いと多数のメールを経て、私達の想いをまとめることができ、園側にお伝えしました。

わずかな月間でLet'sが立ち上がったのには驚いています。これは

我々お父さんたちの声を快く受け止めてくださった園長先生をはじめとした先生方の努力のお陰だと思います。

社会人になってから仕事中心の人間関係が多くなった私たちにとって、お父さんの会はありがたい交流の場です。利害関係のない、子供に付いて気楽に話せるのがLet'sではないでしょうか。(幼稚園 N)



小 学校では、これまで土曜日に年4回ほど「土曜自由登校」が行われていました。来年度から、土曜自由登校のかわりに「Joy Day」が始まります!

Joy Dayは、その名の通り「喜びの日」です。普段子ども達は懸命に勉強に取り組んでいます。そんな子ども達が肩の力を抜いて楽しく過ごせる日。これがJoy Dayです。Joy Dayは学年・クラスを超えた交流の場にもなります。全ての学年、そして全てのクラスの児童が、一緒になって楽しめるイベントを行いたいと思っています。また、Joy Dayは子ども達だけでなく、保護者の皆さんが子ども達と一緒に楽しめる日でもあります。保護者の皆さんも一緒に楽しみましょう!

【第1回 Joy Dayについて】

4月14日(土) 「巨大絵」を行う予定。
東小学校の校庭(体育館)を「巨大なキャンパス」にして、子ども達に「巨大絵」を描いてもらおうと計画しています。
子ども達と一緒に巨大な絵を思い切り描いてみませんか?

【今後の予定】

3月26日の小学校教育方針説明会で詳細が発表されます。
また、第2回以降のイベントの企画も募集する予定です。詳細は別途ご案内いたします。



(小学校 K)